

# こすもす

## 2010 冬号



発行・編集/社会福祉法人 熊本県手をつなぐ育成会 熊本こすもす園  
〒869-0524 宇城市松橋町豊福1786 TEL0964(33)4551

### 2010 ~こすもす秋の大感謝祭~



ダンスを披露したよ!

ステージも  
大盛り上がりでした

いらっしゃいませ~

11月23日、『こすもす秋の大感謝祭』を二年分の感謝の思いを込めて開催しました。前日は雨がやまず心配しましたが、当日は晴天! 気候も良く、気持ちいい日差しの中、食バザー、ステージ、フリーマーケット、抽選会など大盛況でした。家族の会、熊本学園大学あすなろう、NECロジスティックのみなさんなど多くのボランティアや出演者の方々に協力いただき、笑顔あふれる楽しい祭になりました。

### クリスマスギフトを作り販売しました



クラフトバッグ作り、ラッピング、配達大忙しでした

12月クリスマス商品として、クラフトバッグと生花のセット2種類を販売しました。

セットAはクラフトバッグにシクラメン、セットBはクラフトバッグにゴールドクレスト・プリンセチア・アリッサム。どちらも好評でたくさんの注文をいただき完売しました。



きれいな花に囲まれてクリスマス気分を味わいました

### 来年は うさぎ年! 迎春セットはいかがですか?

迎春セット  
クラフトバッグ  
うさぎめいぐるみ  
正月飾り  
1,800円



クラフトバッグ  
うさぎ  
1個 300円



【お問い合わせ】  
熊本こすもす園

TEL 0964-33-4551  
FAX 0964-33-4552



新型インフルエンザの影響で昨年は見送ることとなった旅行とこすもす秋の大感謝祭を今年は無事行うことが出来ました。年間行事の中でも大きなイベントだけあって数ヶ月前からワクワクソワソワ楽しみにしていました。来年もみなさんの笑顔をたくさん見ることができ、自分自身も笑顔で過ごすことができますといいなと思います。新年もみなさんにとって素敵な年となりますよう心から願います。

あとがき

### お知らせ

- ☆12月28日 園連絡会・家族会
- ☆1月4日 仕事初め
- 8日 新年会・成人の祝い・還暦祝い
- 15日 どんどや
- ☆2月3日 節分
- ☆3月3日 ひな祭り
- 3月 花見
- ☆5月 園連絡会・家族会
- ☆毎月 全体会・嘱託医検診
- ※販売会
- ◎1月23日 人権フェスタin小川 (小川総合文化センター)
- 25日 障がい者福祉施設等展示・商談会販売会 (宇城地域振興局)
- ◎2月11日~障がい者福祉施設販売会 (~13日ゆめタウン光の森)
- 18日 老協大会 (熊本テルサ)



きれいな空気をたくさん吸いました



一生懸命こねて叩きつけて力仕事です

# 通所レクレーション 宮田農園に行ったよ～

9月18日、通所のレクレーションで三角町の宮田農園に行きました。とてもいい天気の中、見晴らしのいい山の中腹でピザ・パン・バームクーヘン・おにぎりを作りました。ピザ・パンは、みんなで交代でこねたり叩きつけたりしながら協力し合って生地から作りしました。  
美味しい空気とおいしい手作りランチをいっぱい食べ、満足な一日を過ごしました。



ピザのトッピング



バームクーヘン作り  
職人みた～い

## 最優秀作品賞&グランプリ受賞

「この賞は僕にとつてのステップです。これから頑張ります」と話しておられました。作業でも才能を生かして緻密な工程にも取り組む村上さん。おめでとうございませう。



村上昌志さんが『月間ホビー10月号「MSペイントコンテスト」』にて最優秀賞を獲得、続けて翌月には『月刊ガンダムエース11月号』にてグランプリに輝きダブル受賞となりました。長年応募し続け念願の初受賞を果たし、



グランプリ作品



最優秀賞作品

## クリスマス、サンタも来たよ!

山下さん  
お疲れ  
でした



を送る会&クリスマス会を行いました。サンタもはるばるやってきてプレゼントを配ってくれました。

12月24日、クリスマスイブの日にクリスマスバイキングをしました。ヤマザキパン様からはケーキをいただき、おいしく食べました。お腹一杯になったあとは、今月で退職する調理員山下さん



かわいいサンタ



毎年ありがとうございます



SL号にて車掌さん気分



とってもいい景色でした



コーラおいしかったよ



人吉 青井阿蘇神社にて

10月14、15日、一泊二日で霧島旅行に行ってきました。一日目は、青井阿蘇神社、コカ・コーラ工場、焼酎工場に行き、霧島国際ホテルに宿泊。二日目は、霧島高原まほろばの里、高千穂牧場に行き、人気のSL号としんべい号に分かれて乗車し帰ってきました。  
食べて飲んで、景色を楽しむ！  
ゆっくりのんびり旅行でした。

## 今年も2班に分かれて旅行に行ってきました!

### 大阪旅行



USJ ちょっと雨だったけど楽しかったなあ

10月28、29日、大阪旅行に行ってきました。一日目は、ユニバーサル・スタジオ・ジャパンでアトラクションを満喫。二日目は、フェリーに乗って海遊館へ。大きなじんべいざめに会いました。  
旅行で九州を出て飛行機に乗るのは久しぶり。ちよっぴりドキドキもしましたが、楽しい旅行となりました。



朝食はホテルの32階  
2日目は雨あがったよ!



# レクリエーション

買物・カラオケ・ボーリング・動植物園



おいしかったよ!



たくさん歌ったよ~



何を買うのか相談中かな?

5月から8月にかけて、入所・通所それぞれ、買物やカラオケ、ボーリング、動植物園見学などに行きました。カラオケではダンスを交えておもしろい歌い、動植物園では、のんびり動物を見て、空中ブランコなどに乗ってはしゃぎました。昼食は、お店に入り、メニューを迷いながら決め、好きなものをおいしく食べました。日頃の仕事の疲れを癒し、ストレス発散、リフレッシュができました。



いろいろ買物したぞ



かき氷おいしかった



かっこいい~!!



いい天気でした



くつろぎタイム

## すまいるフェスタ

6月26日、ウイングま、つばせで「すまいるフェスタ」がありました。午前はパン食い競争や大玉転がし、午後は簡単エアロビクスや缶つぶし等の種目があり、体を動かすいい機会になりました。



手で取ってるのはだ~れだ



玉転がし



みんな笑顔

## 県育成会大会IN荒尾

7月24日、県育成会大会が荒尾市でありました。本人部会の話し合いの部で釣出竹雄さんが「仕事について」の発表を行いました。他にも、湯呑の絵付けや関島さんと一緒に歌ったりと楽しく過ごしました。



発表緊張しました



絵付け難しかった~



発表を聞きました

# 納涼そうめん流し

8月7日、夏真っ盛りの中、「そうめん流し」を行いました。流れてくるそうめんを一生懸命つかみ口の中へ。冷たい水と共に流れてくるとよりいっそう美味しく感じ、たくさん食べてしまいます。かき氷も登場しよりいっそう涼しくなりました。熱中症、夏バテなどに負けず、まだまだ続く暑い夏を乗り越えることが出来そうです。



くつろぎタイム



まだかなあ



食べるのに必死です



いっぱい流れ着いたよ



素敵な笑顔☆



大きなお口だ~

## 子供と一緒に七夕飾り

7月5日、豊福保育園の子供たちと一緒に七夕の飾り付けを行いました。皆で力を合わせながらきれいに付けることが出来ました。子供たちから歌のプレゼントももらい、笑顔あふれる時を過ごしました。



願い事叶うかなあ



## うきうき楽しむ会 福岡旅行

7月10日・11日、宇城地区グループホームの集まり「うきうき楽しむ会」の旅行、第一弾「福岡旅行」がありました。アサヒビール園、福岡タワー、ロボスクエア、呼子、鳥栖アウトレットなどに行きました。他のグループホームの仲間とも交流でき、楽しいひと時を過ごしました。



ビール園で乾杯!

ロボットキティと!



# こすもす

## 2010 春号



発行・編集/社会福祉法人 熊本県手をつなぐ育成会 熊本こすもす園  
〒869-0524 宇城市松橋町豊福1786 Tel.0964(33)4551



おなかいっぱい食べました 綿菓子おいしいよ!

別れを惜しみ、涙ぐむ方もちらほら  
出たこと、感謝していきましょ  
う張って頑張りました

3月26日、お花見&渡邊施設長、宮本支援員の送別会を行いました。少し風が強い日でしたが、天気にも恵まれ、満開の桜の木の下で飲んで食べて、ゲームをして、楽しいひと時を過ごしました。今回は、カレー、焼きそば、おでん、焼き鳥、ぜんざいなど出店し、ちょっとしたお祭り気分も味わうことができました。

## 押し花製品・クラフトバック販売してます!

店内のこすもす製品 石窯パン工房びのきお



「びのきお」のオーナー片山さん

熊本こすもす園では現在、押し花製品やクラフトバックなどの自主製品を製作、販売しています。そして、販売販路の拡大を目指し、さまざまなお店（食品関係、薬局、コンビニ等）に製品を置いていただけないか交渉しているところです。

そんな中、宇城市松橋町にある、手作りパン専門のお店「きねつき石窯パン工房びのきお」さんが、快くお受けしてくださいました。是非、一度立ち寄ってみてください。

今後も、製品を置いていただけるお店募集中です。

押し花製品（しおり・コースター）



クラフトバック

- ◎押し花製品 50円～
  - ◎クラフトバック 300円～
- 用途に応じ、注文受けます

製品の注文受け・問い合わせ

熊本こすもす園

0964-33-4551

担当：伊藤

### お知らせ

- ☆5月1日 園連絡会・家族会
- 8日 通所レクリエーション
- 16日 障がい者スポーツ大会（県総合運動公園）
- 29日 通所レクリエーション
- ☆6月11日 入所レクリエーション（イオンモール宇城バリュー）
- 26日 宇城・上益城レクリエーション（ウイングまつばせ）
- ☆7月10日 うきうき楽しむ会宮崎旅行（～11日）
- 24日 県育成会大会（荒尾市）
- ☆8月 園連絡会・家族会
- ☆毎月 全体会・嘱託医検診
- ※販売会
- ◎6月11日 うきうきハートフル倶楽部販売（～13日イオンモール宇城バリュー）
- 18日 障がい者福祉施設販売会（～20日ゆめタウン光の森）

この広報紙「こすもす」も気がつけば第50号を迎えました。平成5年2月創刊から17年。たくさんの方々に支えられながら今日まで続けることができ、ありがとうございます。これからも、励みたく思います。春は出会いの季節。熊本こすもす園も新たに、中嶋施設長、坂口支援員、長井支援員を迎えました。より良い施設を目指しさらに頑張っていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いたします。

あとがき

皆の前に立ちちよっぴり  
緊張気味



腹話術に大笑いしながら  
しっかり学びました

### 交通ルールを守って安全に!

3月24日、宇城地区交通安全協会の講習員の方2名をお招きし、「交通安全教室」を行いました。自転車の安全な乗り方、ルール、横断中や歩行中の注意事項などイラストや腹話術などで楽しく分かりやすく学ぶことが出来ました。買物などで外出する機会も多く、これを機にさらに交通安全に気を付けていきたいと思っています。

### 成人



### 還暦

### 新年会



大人の仲間入りで～す  
右 一木さん



新年にちなみ  
お弁当も豪華!

1月9日、老人センターにて新年会、成人・還暦の祝いを行いました。成人を迎えたのは、一木沙也加さん、亀山弘貴さん。還暦を迎えるのは、清田清一さん、洲上かめ子さん。新年会は、家族の方も招き、カラオケ、ゲームなどでとても盛り上がりしました。



赤い衣装を身にまとい記念撮影



家族も方も一緒にカンパイ

### どんどや

### 無病息災を願って☆

### 節分



写真もちよっぴり  
暗くなってしまいました



おいしかったよ～

2月3日、お願い事をしながら恵方巻きを食べ、鬼や福のお面をつけて豆まきをしました。今年も健康に過ごせますように!



鬼のお面似合うかな?



何を願ったのかな?

1月15日、どんどやを行いました。雨が降りそうな天気でしたが、無事点火し、熱々のおもちや焼いもをおいしく食べました。

満面の笑み

### 園長就任のご挨拶

園長 中嶋喜代士

本年4月1日付けをもちまして、熊本こすもす園の園長に就任いたしました。何とぞよろしくお願いいたします。

3月まで県職員として福祉関係業務を中心に長く行政の仕事に携わって参りましたが、福祉施設での仕事は初めてで不安な気持ちで就任いたしました。

行政では障害者福祉についての経験もあり、熊本こすもす園にも関わっていたので、施設運営については多少分かってはいたつもりですが、肝心なところは施設現場で仕事をしてみないと分からないとつくづく感じているところです。

新米園長としてとまどうことばかりで、利用者の方々の元気な姿に励まされながら、また、職員の方々に支えられながらの毎日であり、まだまだ勉強不足な点はありませんが、利用者の方々のより良い福祉の向上に取り組んで参りたいと思います。

さて、本年4月1日から新たな熊本こすもす園がスタートしました。昭和62年に県によって設置されて以来、(福)熊本県手をつなぐ育成会が委託を受けて運営を行って参りましたが、4月1日付けをもって県から譲与を受け民営化されたところであります。

民営化により施設運営管理がすべてにおいて法人の責任で行うこととなりますが、反面法人独自の事業展開が可能となった訳でありますので、熊本こすもす園の更なる発展に努めて参りたいと思います。

また、入所部門の新事業体系への移行につきましては、福祉サービスの充実と施設運営の安定に向けて、関係者の御理解をいただきながら、経過措置期限である平成24年3月末を目途に、今年度から移行準備作業を進めていくこととしております。

民営化後の施設の安定運営、新事業体系への移行準備、工賃アップへの取り組み、更には今年度から受託することとなった宇城圏域の相談支援事業等々課題が山積みしておりますが、利用者本位を基本に施設職員が一丸となって施設運営に取り組む所存でありますので、皆様方のなご一層の御支援、御協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

### ロアッソ熊本応援!

サッカー観戦



声援を送りながら観戦

4月11日、アスリートクラブ熊本の招待でロアッソ熊本VSヴァンフォーレ甲府の試合をKKウイングで観戦しました。ロアッソの観戦は今回で2回目。前回購入した赤いタオルを首に巻いて応援する方もいて、少しだけサポーター気分。試合は、0-1でロアッソが負けてしまいました。テレビで観るのは違った雰囲気を感じ、また行きたいなあと思える楽しい一日を過ごしました。